

Publicidad

Empresas

# Ecopetrol anuncia cambios en la alta gerencia, sale su vicepresidente ejecutivo

Hay movidas en las Vicepresidencia Comercial y de Mercadeo, Corporativa de Talento Humano y Jurídica.



Créditos: Colprensa / W Radio

POR AGENCIA PERIODISMO INVESTIGATIVO | VIE, 26/04/2024 - 19:20



La Junta Directiva de **Ecopetrol** anunció en la tarde de este viernes cambios en su alta gerencia. Después de siete años de servicio en **Ecopetrol**, Alberto Enrique Consuegra renuncia a su cargo como vicepresidente ejecutivo de la compañía. Hay movimientos en las Vicepresidencia Comercial y de Mercadeo, Corporativa de Talento Humano y Jurídica.

En primer lugar, la petrolera estatal anunció que Alberto Enrique Consuegra Granger, quien venía desempeñándose como Vicepresidente Ejecutivo Operativo, ejercerá sus funciones hasta el 10 de mayo de 2024.



"Rafael Guzmán, actual Presidente de Hocol, quedará encargado de esta Vicepresidencia a partir del 11 de mayo de 2024 y hasta que se efectúe la designación del cargo en propiedad", comunicó **Ecopetrol**.

**Le recomendamos leer (Fondo Monetario Internacional renueva línea de crédito con Colombia por US\$8.100 millones)**

En segundo lugar, Felipe Trujillo López fue nombrado como Vicepresidente Comercial y de

Publicidad

## ÚLTIMAS NOTICIAS

- 1** Alias 'Olivo Saldaña' jefe de Farc asegura que sus compañeros no quieren contar la verdad en la JEP  
Vie, 26/04/2024 - 21:23
- 2** Indolencia: conductor de ambulancia se negó a llevar a peatón que sufrió infarto  
Vie, 26/04/2024 - 21:15
- 3** Gobierno tiene previsto

Mercadeo. Trujillo ha estado encargado de esta Vicepresidencia desde el 20 de enero de 2024.

Es Ingeniero Industrial de la Universidad Javeriana, especialista en Mercadeo Estratégico del CESA y magíster en Administración de Negocios de la Universidad de los Andes. Cuenta con 25 años de experiencia en cargos comerciales y de mercadeo, de los cuales más de 20 han sido en **Ecopetrol** en las áreas de marketing, comercialización, evaluación y estructuración de nuevos negocios.

Otro de los cambios anunciados fue el de Victoria Irene Sepúlveda Ballesteros que llega a la vicepresidencia Corporativa de Talento Humano.

"Es abogada de la Universidad Autónoma de Bucaramanga, con especialización en Derecho Comercial de la Universidad Autónoma de Bucaramanga y candidata a MBA de la EAN; con cerca de 20 años de experiencia en cargos administrativos y de gestión humana, teniendo un amplio manejo del talento humano y las relaciones sindicales en compañías y grupos empresariales del sector energético en Colombia", destacó **Ecopetrol**.

Por último, María Cristina Toro Restrepo, a partir del 7 de mayo será la vicepresidenta Jurídica de la petrolera estatal.

Cuenta con 28 años de experiencia, ha sido Secretaria General de EPM, Jefe de la Oficina de Asesoría Jurídica del Metro de Bogotá, Secretaria General del Metro de Medellín, Gerente de Gestion de Relaciones Laborales de EPM, Secretaria General y Vicepresidente Legal del Grupo Energía de Bogotá, Secretaria General de CHEC y Directora Jurídica de Aguas de Manizales.

### Otras noticias

Ministerio del Trabajo se pronuncia luego del cierre de planta de General Motors

Satena: presentan acusación formal contra expresidente por millonario contrato

### Etiquetas

Alta Gerencia **Ecopetrol** Alberto Enrique Consuegra vicepresidente ejecutivo Junta Directiva

 Convierta a Agenciapi.co en su fuente de noticias

5 presentar nueva Reforma a la Salud la próxima semana

Vie, 26/04/2024 - 21:11

4 Cartel de familias falsas se apropia de \$8.399 millones del ICBF

Vie, 26/04/2024 - 21:07

5 Exministro de Hacienda, José Antonio Ocampo advierte riesgos por umbral de cuatro salarios en reforma pensional

Vie, 26/04/2024 - 21:04

SUSCRIBIRSE

Al suscribirme acepto las [Políticas de privacidad](#), [tratamiento de datos personales](#)

### Otros Contenidos



Alias 'Olivo Saldaña' jefe de Farc asegura que sus compañeros no quieren contar la verdad en la JEP



Indolencia: conductor de ambulancia se negó a llevar a peatón que sufrió infarto



Gobierno tiene previsto presentar nueva Reforma a la Salud la próxima semana



## Cartel de familias falsas se apropia de \$8.399 millones del ICBF



### Selección Colombia jugará amistoso con Bolivia: Día, lugar y hora

## Exministro de Hacienda, José Antonio Ocampo advierte riesgos por umbral de cuatro salarios en reforma pensional



### Alianza estratégica entre la Procuraduría y Minminas para combatir el 'Niño' y la 'Niña'

## Alias 'HH' reta a los líderes del ELN a decir la verdad sobre sus actividades de narcotráfico



### María Paula Fonseca: de las Comunicaciones de Palacio a la subgerencia de RTVC

#### SECCIONES

- Justicia
- Política
- Deportes
- Entretenimiento
- Mundo
- Regiones
- Empresas
- Salud
- Academia
- De memoria

#### ACERCA DE

- Del Director
- Quiénes somos
- Contáctenos
- Política de privacidad

#### SÍGANOS



#### PAUTE CON NOSOTROS

[publicidad@agenciapi.co](mailto:publicidad@agenciapi.co)



2024

AGENCIA DE PERIODISMO  
INVESTIGATIVO